
ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FADE CIDADE JARDIM
05 DE SETEMBRO DE 2023

Em cinco de setembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, o Fórum da Área de
Diretriz Especial Cidade Jardim – FADE, reunido virtualmente por meio da plataforma de
videoconferência Google Meet, conforme Decreto Nº 17.407, de 6 de Agosto de 2020 e
Decreto Nº 17.989, de 8 de Junho de 2022, no pleno exercício de suas atribuições,
instituídas pela Lei Municipal nº 11.181, de 08 de agosto de 2019, teve sua terceira (3ª)
sessão ordinária aberta pelo representante do FADE, Guilherme Lana Pimenta. A sessão foi
oficialmente iniciada face ao quórum obtido e contou com a presença do representante
titular: Cristiano Daniel de Freitas Martins. Estiveram presentes, também, os seguintes
representantes suplentes: Plínio Marcos Gomes do Nascimento, Nilda Maria Xavier Pires,
Rosilda Costa dos Santos Oliveira, Marcelo Goulart de Sena e Thárcio Elizio dos Santos
Silva. 1. Informes e manifestações gerais: O representante Guilherme Lana Pimenta deu
início à reunião cumprimentando a todos, fazendo a sua apresentação e informando que
está substituindo o Presidente Pedro de Freitas Maciel Pinto. Sem manifestações no item de
informes e manifestações gerais, o representante Guilherme Lana Pimenta passou para o
item seguinte. 2. Aprovação da Pauta: Sem manifestações contrárias, a pauta foi aprovada
pelo fórum. Aprovação da Ata da 2ª Reunião Ordinária FADE Cidade Jardim
(22/03/2023): Sem manifestações contrárias, a ata foi aprovada pelo fórum. 4.1.
Apresentação Programas de Políticas de Assistência Social em Belo Horizonte: A
apresentação foi realizada por Marcel Belarmino da Diretoria de Proteção Social Especial da
Subsecretaria de Assistência Social onde foram abordados temas como População em
Situação de Rua, Unidades e Serviços, dentre outros. Ao final da apresentação foi aberta a
palavra para os participantes. Não havendo manifestações, o representante Guilherme Lana
Pimenta agradeceu a participação do Marcel Belarmino. 5. Assuntos Gerais O
representante Guilherme Lana agradece a participação de todos, dando encerramento à
reunião. ESTA REUNIÃO É GRAVADA E ESTÁ DISPONÍVEL, NA ÍNTEGRA, NA PÁGINA
DOS FADES ON-LINE.


